



Veracruz recaba 4,865 mdp con la venta de tres bonos a 15 años, uno en udis

Sentido Común

El Estado de Veracruz recabó 4,865 millones de pesos con la venta de dos bonos a 15 años, uno denominado en unidades de inversión, o udis.

El primer título o certificado bursátil, por 1,865 millones de pesos y que vence el 1 de septiembre de 2027, pagará un interés anual fijo de 8.90 puntos porcentuales, dijo el gobierno del estado en la carátula del prospecto de colocación del bono.

El segundo título, por 700 y que vence el 1 de septiembre de 2027 pagará un interés anual sobre su valor nominal de 2.0 puntos porcentuales por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días.

La tasa de interés aplicable para el primer periodo quedó en 6.87%, dijo el gobierno del estado en la carátula del prospecto de colocación del bono.

El tercer título, denominado en udis, por 2,300 mdp y que vence el 1 de septiembre de 2027, pagará un interés anual fijo de 5.80 puntos porcentuales, dijo el gobierno del estado en la carátula del prospecto de colocación del bono.

Los tres bonos recibieron una calificación de 'AA' por parte de Fitch México y de 'AA+' por parte de HR Ratings de México, o el tercero y segundo nivel más alto en la escala de grado de inversión local de las agencias calificadoras, respectivamente.

Accival Casa de Bolsa y BBVA Casa de Bolsa y Banorte Ixe Casa de Bolsa actuaron como agentes colocadores del bono.